
                 東電福島原発から２００ｋｍの利

根沼田地域、放射能汚染のホットスポ

ットと呼ばれています。８月２２日、

中央公民館で「放射能汚染 利根沼田

で育つ子ども達の健康について一緒

に考えてみませんか？」（主催：とね 
ぬまた地域向上委員会）という会が開催され、約４０人が参加しました。

 ＤＶＤ「内部被爆について」の上映後、汚染マップ地図の説明や４人の

お母さん方から子どもの実情や不安などが話されました。その後、群馬大

学社会情報学部准教授の西村淑子さんの講演があり、最後に４人のお母さ

ん方と参加者のディスカッションがありました。 

 熊の子保育園恒例の「納涼会」が２５

日、園庭で開催されました。 
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 沼田市議会は２２日、市内で全国市議会議長会法制参事の本橋謙治氏

を迎え、「地方議会改革の現状と課題について」と題して講演受けると

ともに、質疑応答などの研修を行ないました。 

希望の火よ！燃え上がれ 

お母さんたちとディスカッション 

１．放射能汚染対策について 

ア 除染対策について 
①沼田市除染実施計画における除染実施状況について。 

②除染計画区域外の保育・幼稚園、学校、公園などの除染の 

強化を求めます。 

イ 農産物などへの対策について 
①セシウムが検出された農産物の農地汚染状況や空間放射線 

量と対策について。 

②暫定許容値を超えた利根町の牧草に係わる対策について。 

ウ 内部被爆対策について 
①学校給食の食材段階での放射線量測定を求めます。 

②放射性物質による健康影響検査費の助成制度の実施を求めます。 
 

２．福祉・介護の充実について 

ア 福祉・介護職員の待遇改善について 
①福祉・介護職員の労働実態や賃金などの処遇の実態について。 

②福祉・介護職員の処遇改善のための市独自の助成の実施を求めます。 
 

３．中心市街地土地区画整理事業について 

ア 事業全体の見通しについて  
①現在までの進捗率および事業全体が完了するまではどのくらいに期間を見込ん

でいるのか。 

②当初計画を大幅に超える事業期間による市政や関係住民に対する影響について 

③時代や街も人も変わっていく中で、このような事業が長期間にわたって継続さ

れていくことが許されるのか。 

イ １街区、２街区などについて 
①１街区および２街区の事業進ちょくの見通しについて。 

②にぎわいの核の事業計画について。 

 沼田市議会９月定例会は、９月４日から開催されます。今議会は、

２０１１（平成２３）年度の決算について特別委員会を設置して審査

を行ないます。一般質問は、７日、１０日、１１日と行なわれる予定

で、井之川博幸議員の質問は、１０日の３番目、午後１時３０分頃か

らの予定です。是非傍聴にお出かけ下さい。 

井之川博幸市議 


